

Le Puy Mamoulaud

Dès le départ, à l'arrière de l'ancien bâtiment mairie-école, une vue plongeante permet de découvrir le site pittoresque de l'église romane du 12e siècle, avec son cimetière qui l'entoure en partie. A l'image des hameaux traversés du Freysseix et de Villevaleix, une impression de calme et de sérénité se dégage de ce parcours, entre clairières et forêts.

Infos pratiques

| | |
|---------------|-------------------|
| Départ | L'EGLISE-AUX-BOIS |
|---------------|-------------------|

| | |
|--------------|-------|
| Durée | 02h00 |
|--------------|-------|

| | |
|-----------------|--------|
| Distance | 6,5 km |
|-----------------|--------|